

25/09/2007 - KARTING - COUPE DE FRANCE N125 - PRÉSENTATION

## Retour à Lavelanet



Catégorie particulièrement dynamique depuis quelques années, la N125 va vivre sa Coupe de France 2007 sur une des pistes les plus méridionales, le circuit Mathieu Vidal, à Lavelanet, dans l'Ariège. L'ASK du Pays d'Olmes et son dynamique président Jean-Claude Sanchez avait déjà reçu la Coupe de France en 2005, avant l'épisode pluvieux de Laval en 2006. Cet événement majeur de la fin de saison se déroulera les 29 & 30 septembre prochains.

Nouveautés 2007, la piste sera ouverte pour des essais libres dès le jeudi 27 et la catégorie TTI sera de la fête. Avec sa mécanique puissante, voire violente, de 42cv et sa boîte à 6 rapports, la N125 procure d'indéniables sensations, à condition de maîtriser la bête. Beaucoup pilotes y sont fidèles depuis de nombreuses années et l'expérience est un facteur particulièrement important, d'autant que la réglementation est stable. La puissance des moteurs permet également aux grands gabarits de faire mieux que de la figuration. De plus, les 105 pilotes actuellement inscrits viennent assez équitablement de toutes les régions de France.

Vainqueur en 2006, Simon Ellis viendra en Ariège remettre son titre en jeu devant les ténors du changement de vitesse à la volée. Il aura à affronter d'autres pilotes déjà titrés comme Sébastien Cabirou en 2002 ou Bruno Bénabent en 1998 et 2002. Mais l'affrontement sera loin de se limiter à ces quelques favoris, tant les habitués seront nombreux à Lavelanet. Chez les sudistes, il faudra compter sur Damien Roux, Hadi Ighl, Pierre Ramos, Laurent Lamolinaire ou Hakim Aït Ouaret. Venus du Nord, Paul David, Xavier Deletrez et William Vermont (vainqueur en Nationale l'an passé) ont déjà lutté contre le tenant du titre dans leur région. La région Ouest pourra s'appuyer, outre Bénabent, sur Julien Le Brigand, Arnaud Roseo, Stéphane Sam Caw Frève ou le seule féminine du plateau, Sindy Gentilucci. Dans le centre, Jérémy Painchault, Renaud Bertin, en Auvergne Mathieu Gerval, David Lacogne, Nicolas Roi-Sans-Sac ou Ludovic Lombard sont des clients à ne pas oublier. En Rhône-Alpes, Mathieu Klinger et Cyril Baboulin se détachent du peloton, alors que la délégation Ile-de-France sera musclée avec Grégory Guilvert, Jean-Christophe Rozez, Julien Rizzetto, Benjamin Sionville et le vainqueur N100 2006, Thibault Gassin.

Le spectacle risque d'être plus qu'intéressant et l'on peut compter sur les passionnés du pays d'Olmes pour mettre de l'ambiance autour du circuit.

N125, Lavelanet: les horaires.

Jeudi 27 septembre :

Essais libres

Vendredi 28 septembre

8h00 – 18h30 : essais libres officiels

Samedi 29 septembre

9h00 – 11h00 : essais chronométrés

11h20 – 17h50 : manches de qualification

Dimanche 30 septembre

9h40 – 12h00 : manches de qualification

13h30 : présentation des pilotes

14h30 – 18h00 : phases finales et podiums

**Communiqué de presse FFSA**

Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=15643>